

München, 10.04.2018

Liebe Frau Barretta,

an dieser Stelle möchten wir uns ganz herzlich bei Ihnen für den erfolgreichen Verkauf unserer Dachgeschosswohnung in München bedanken. Es war ein echtes HAPPY END ...

... und Sie haben wirklich alles richtig gemacht: mit Ihrer sympathischen Art und der professionellen Vorgehensweise haben Sie bereits nach nur vier Wochen den richtigen Käufer gefunden und nicht mehr losgelassen! Der Notartermin war eine wahre Freude, alles war sehr gut vorbereitet.

Hätten wir Sie gleich als Maklerin eingeschaltet, hätten wir uns viel Zeit, Sorgen und Kopfzerbrechen gespart. Wir haben gelernt, dass man bei der Maklerwahl eben auf sein Bauchgefühl hören sollte.

Wir wünschen Ihnen weiterhin alles erdenklich Gute und viele weitere zufriedene Immobilienverkäufer – wir werden Sie mit größter Freude weiterempfehlen!

Viele Grüße,

Eva Lind & Michael David